

中央中だより

《学校の教育目標》

たくましく未来を切り拓く生徒の育成

2月号

平成31年2月1日

中央中発 『地域とのつながり』

校長 鈴木英巳

1 人権標語ポスターの掲示

12月のひびきあい集会の取り組みで、全校生徒が作成した標語の中から選ばれた優秀作品4点をポスターにし、教室に掲示しました。さらに、地域の方にも学校の取り組みを知ってもらい、少しでも人とのつながりを考える機会にしてもらえればと、校区の小中学校、各務原警察署、鵜沼西交番、東ライフテザインセンター、中央ライフテザインセンター、あさひ子ども館に掲示をお願いしたところ快く引き受けていただけました。ありがとうございました。

1月17日には、生徒会長山田君とひびきあい集会担当川合君が各務原警察署を訪問し、署長さんに直接掲示のお願いをしました。中央小学校では、企画委員の皆さんに中学校の取り組みを説明し、校長先生にポスターの掲示をお願いしました。



2 小中合同あいさつ運動



1月22日～25日の4日間、2年生クラス長会（MSJリーダーズ）の皆さんが母校にでかけ、あいさつ運動を行いました。事前にメッセージを集録したビデオを作成するなどの一工夫もあり、4日間連続して行うことで中学生と小学生の距離もぐっと近くなりました。鵜沼第二小学校では、各務野高校野球部とも一緒にあいさつを行い、お互いに感想交流もしました。

「中学生の人がすてきなあいさつをしてくれました。笑顔で明るく目を見てあいさつをしてくれたので、自分も明るい気持ちになり、今日も頑張ろうと思いました。」

（小学生の感想）

中学校と地域とのつながりは、夏祭りや市民運動会などの行事でスタッフとして活躍する場を設けていただいたり、校区の標語募集に応募したりしています。大人の方から声をかけていただきながら地域の人のために自分の役割を行うことは、生徒にとって学校ではできない貴重な経験でもあります。

今回のように中学校で取り組んだポスターを掲示していただくことや、小学校と合同で活動することは、中学校から地域の方々とのつながりを作る一歩だと考えています。小さな一歩ですが、これからも工夫をしながら無理なく重ねることで、地域や校区の小中学校とのつながりを深めていきたいです。

認知症キッズサポーター養成講座（2年生） 1月25日（金）



各務原市健康福祉部主催の講座を、市地域包括支援センターの方々を講師にお迎えして、2年生全クラスで行いました。これは、認知症の方やその家族を温かく見守り応援する体制を構築するため、平成27年度から市内小中学校で実施されているものです。認知症がどのような病気で、どんな症状があるのかについて説明したり、寸劇で実際に起こったことを再現したりしていただきました。これからますます高齢化が進む中、認知症という病について理解し、どう接していくことがより良い社会をつくることにつながるのかということ話し合い、意見交流をしました。

薬物乱用防止講座『ダメ ゼッタイ』（1年生） 1月25日（金）

岐阜県健康福祉部主催の講座を、各務原ライオンズクラブの方々を講師にお迎えして、1年生対象に行いました。実際に起こり得る場面を寸劇で紹介されました。そこから、薬物の危険が私たちの身近に潜むことや、最初は危険性を感じさせない誘い方をしたり、甘い言葉で誘ったりしてくること、もし誘われても、自信をもって自分自身できっぱり断る勇気を持つことを学びました。



2月の主な行事

最終下校時刻 17:00

図書館開放 13:30~15:30

日 曜	主な校内行事	最終下校時刻
1 金	朝学習 三者懇談Ⅳ（3年） 14:45 下校	16:15
4 月		16:10
5 火	⑥高校出前授業（2年）	16:10
6 水		16:10
7 木	1、2年生テスト期間（部活動停止）	16:10
8 金	朝学習	16:10
12 火		16:40
13 水	放)アフタースクールスタディ PTA本部役員会・新規ブロック長引継会	17:00
14 木	学年末テストⅠ（1、2年） 13:30 下校	16:40
15 金	朝学習 学年末テストⅡ（1、2年） 13:30 下校	16:40
18 月		16:10
19 火	朝学習	17:00
20 水	学校評議委員会（②③授業参観）	17:00
21 木	⑤⑥伝統継承の会 PTA広報委員会	16:40
22 金	朝学習 8・9・10 組校外学習 ⑥生徒会（3年最終）	16:40
25 月	⑥卒業式練習（3年）	16:10
26 火	朝学習 放)アフタースクールスタディ	17:00
27 水	第2回学校保健安全委員会（13:30）	17:00
28 木	⑥卒様式練習（2年）	16:10
○3月5日（火） 卒業証書授与式 ※1年生は臨時休業日です。		
○3月12日（火） PTA授業参観・H31年度学級委員選出会・第2回PTA役員総会 ※後日、案内文書を配付します。		

お知らせ

保護者の皆様にご協力いただいた学校評価アンケートの集計結果を、中央中学校ホームページに掲載しました。現在、評価結果をもとに今年度の成果と課題をまとめ、次年度の重点や改善点を検討しているところです（最終版は3月に掲載します）。自由記述では、改善すべき事柄や、職員の姿勢について正すべきことや励ましの言葉などをいただきました。職員で共有し、検討すべきことは今後につなげていきます。ありがとうございました。